



## Un total de 221.188 trabajadores se han visto afectados por un ERE en el primer semestre de 2012

Según informó el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, el número de trabajadores afectados por Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) aumentó un 48,6% en el primer semestre del año en comparación con el mismo periodo de 2011. En concreto, 221.188 trabajadores se vieron afectados por un ERE hasta junio, "algo coherente con la situación recesiva en la que se encuentra la economía española", según indicaron desde el Ministerio.

El número de afectados en junio aumentó un 33% respecto al mismo mes del pasado ejercicio, con 45.103 trabajadores. De esta cifra, el 13,3% (5.991) corresponden a afectados por medidas extintivas, el 62,8% (28.331) por suspensivas y el 23,9% (10.781) por medidas de reducción de jornada. Las medidas pactadas continúan representando en torno al 90% del total.

El Ministerio indicó que el cambio en la composición de la tipología de medidas debe valorarse de forma "muy positiva", ya que implica un mejor funcionamiento del mercado de trabajo español, que frena la d

...